

Daphna POZNANSKI-BENHAMOU

Députée de la 8ème circonscription des Français de l'Etranger

Responsabilité pour autrui

Membre de la Commission de la Défense et des Forces armées Membre de l'Assemblée parlementaire de la Méditerranée Membre du Conseil d'Orientation Stratégique de l'Institut français



COMMUNIQUE DE PRESSE

Chers Français de Grèce,

J'ai le plaisir de vous annoncer ma venue à Thessalonique du 23 au 25 janvier prochains.

Dès mercredi, je m'entretiendrai avec le Consul général, Monsieur Christophe LE RIGOLEUR avant de me rendre à l'école française pour la Vassilopita et de rencontrer les professeurs, les élèves ainsi que leurs parents ; puis de dîner avec des personnalités francophones de Thessalonique.

Jeudi, je visiterai la nécropole militaire de Zeitenlick et l'exposition consacrée à l'hôpital français de Sédès au Musée Byzantin.

Ce déplacement sera également pour moi l'occasion de recevoir ceux d'entre vous qui, connaissant des difficultés, souhaiteraient m'en faire part. Je tiendrai ainsi une permanence à l'Institut Français le 24 janvier de 11h à 13h. Je serai ravie de vous y accueillir (sur rendez-vous exclusivement, contact : 8eme.circonscription@gmail.com)

Daphna POZNANSKI-BENHAMOU

Députée des Français de l'étranger – 8ème circonscription Membre de la Commission de la Défense et des Forces Armées Membre de l'Assemblée Parlementaire de la Méditerranée

www.daphnapoznanski.com